

EL PAÍS > NEGOCIOS > EMPRESAS

GESTIÓN

Universidad ORT Uruguay con tres nuevos vicerrectores para continuar impulsando la innovación y excelencia académica

Es propósito de la casa de altos estudios brindar educación superior de excelencia, a efectos de formar profesionales preparados para los desafíos de la realidad nacional e internacional.

28/06/2024, 15:26

Compartir esta noticia



Alvaro Percovich

Para la Universidad ORT Uruguay, el nombramiento del Lic. Daniel Olivieri como vicerrector administrativo, del Dr. Pablo Landoni como vicerrector académico y del Ing. Eduardo Hipogrosso como vicerrector de Gestión y Desarrollo Institucional, es un orgullo y marca el puntapié inicial de una nueva etapa, en la que se seguirá apostando a la innovación y a la excelencia educativa.

A continuación, presentamos brevemente a los tres nuevos vicerrectores designados en ORT:

Lic. Daniel Oliveri, Vicerrector Administrativo

El Lic. Daniel Oliveri asume el cargo de vicerrector administrativo en ORT, aportando la vasta experiencia de sus 45 años en la institución en gestión y administración. Oliveri ha cultivado un equipo administrativo altamente eficaz, fomentando una cultura de transparencia, responsabilidad y efectividad, elementos cruciales para mantener a la universidad en la vanguardia educativa. Con una visión clara hacia el futuro, se propone reforzar las bases administrativas de la universidad, mejorando la integración y coordinación entre las distintas áreas para apoyar de manera efectiva los objetivos de las unidades académicas y de investigación de ORT.

Dr. Pablo Landoni, Vicerrector Académico El Dr. Pablo Landoni ha sido nombrado vicerrector académico de ORT. Con una destacada trayectoria en el campo de la educación superior, Landoni liderará iniciativas estratégicas de actualización y mejora continua de los programas educativos y de investigación de la universidad. Su visión y experiencia serán clave para continuar en el camino de ORT con excelencia académica, producción de investigación e innovación pedagógica.

Ing. Eduardo Hipogrosso, Vicerrector de Gestión y Desarrollo Institucional

El Ing. Eduardo Hipogrosso ha sido designado vicerrector de Gestión y Desarrollo Institucional en ORT. Con más de 30 años de experiencia en la institución, Hipogrosso ha sido clave en la creación y desarrollo de la Facultad de Comunicación y Diseño. Su liderazgo y visión innovadora han sido fundamentales para el desarrollo de la institución, y lo seguirán siendo, ahora desde este nuevo rol. A través de su gestión, se buscará no solo la eficiencia operativa, sino también el impulso de proyectos innovadores que respondan a los retos del futuro educativo.

De esta forma, ORT presenta a sus tres nuevos vicerrectores, que comenzarán a ocupar estos nuevos roles con el fin de continuar fortaleciendo el trabajo de la universidad en materia de innovación pedagógica y excelencia educativa, camino que la institución recorre desde hace más de ocho décadas.

Noticias y pistas para inspirar a personas inquietas y emprendedoras

Ingresá tu email

RECIBIR

Acepto la Política de Privacidad

¿Encontraste un error? Reportar

Te puede interesar



Artículos de tendencia

Elección de fórmula: PN asume malestar interno tras nom...

50 comentarios

El Frente Amplio logró cerrar sin sorpresas y Delgado j...

18 comentarios

Furor por Temu, china de compra precios baj...

8 comentarios

LAS MÁS VISTAS

- Elecciones internas 2024: los resultados de la votación en datos y mapas por partido y departamento en Uruguay
- Álvaro Delgado arrasó en la interna blanca y confirmó a Valeria Ripoll como su compañera de fórmula
- Quién es Valeria Ripoll, la candidata a la vicepresidencia por el Partido Nacional que acompañará a Delgado
- Elecciones internas 2024: resultados en vivo del Frente Amplio en datos y mapas por departamento en Uruguay
- Elecciones internas 2024: resultados en vivo del Partido Nacional en datos y mapas por departamento en Uruguay
- Elecciones internas 2024: resultados en vivo del Partido Colorado en datos y mapas por departamento en Uruguay
- Elecciones internas 2024 en vivo: resultados, últimas noticias y la definición de las fórmulas
- Últimas Noticias
- ¿Por qué el Partido Colorado no anunció la fórmula con Ojeda? Las razones que dio el candidato
- ¿Por qué se mudó Lacalle Pou? Las razones para dejar la residencia de Suárez y qué dijo de su vida personal

Últimas Noticias

- 05:21 Mieres propone acuerdo entre partidos contra el plebiscito para reformar el sistema de la seguridad social
- 05:14 Cabildo Abierto maneja tres nombres para ir por la vicepresidencia y acompañar en la fórmula a Manini Ríos
- 05:04 Andrés Ojeda gana, asume el liderazgo del Partido Colorado y marca sus diferencias con Álvaro Delgado
- 05:00 No solo la lengua: tenemos más opciones para percibir distintos sabores dice la ciencia
- 04:41 El voto de los expresidentes:
- 04:25 Análisis de elecciones internas 2024: peores votaciones de su historia, la más votada, el récord para octubre